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--------------------------ACTA 1/2019--------------------------- 

---------Da Reunião ordinária de 7 de Janeiro de 2019----------- 

-----Aos sete dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e 

dezanove, nesta cidade de Almeirim, no salão nobre da Câmara 

Municipal de Almeirim, encontrando-se presente a Assistente 

Técnica, Teresa Isabel de Matos Alexandre, compareceram para a 

reunião de hoje, os membros da Câmara Municipal deste Concelho, 

os Senhores:----------------------------------------------------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice Presidente, 

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores, Rui Manuel 

Farinha Freire Rodrigues, Maria Emilia Castelo Arsénio Botas 

Moreira, Vereadora Ana Sofia da Fonseca Casebre, Vereador Eurico 

Manuel Lopes Henriques e Vereadora Sónia Isabel Campos da Silva 

Colaço.---------------------------------------------------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Senhor  

Presidente da Câmara, após a que os restantes autarcas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a reunião.-------

----------------------------------------------------------------

-----------------PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA------------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço, fez a seguinte 

intervenção:----------------------------------------------------

-----"Aproveito este momento para desejar os Votos de Bom Ano de 

2019 a todos os presentes, tal como já tinha desejado a todo o 

Executivo na reunião anterior.----------------------------------

-----Pedi a palavra para dar nota de algumas observações e 

opiniões que algumas pessoas me fizeram chegar sobre o parque de 

estacionamento inaugurado este fim-de-semana, junto ao mercado, 

nomeadamente no que diz respeito ao horário no fim-de-semana. 

Não percebem porque não está aberto ao domingo e durante o tempo 

dos eventos públicos no cine-teatro, quando se realizam à noite. 

Na última reunião falámos sobre este assunto, eu também levantei 

algumas questões e por isso trago novamente o assunto.----------

-----Como foi uma obra realizada com apoio da autarquia, para 

servir aquela zona da cidade, que para além dos equipamentos 
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públicos, mercado e cine-teatro, existem os serviços da Santa 

Casa, como a fisioterapia e a creche, deixo a proposta para que 

no período noturno quando acontecem eventos no cine-teatro, que 

a todos interessa serem o mais participados possível, possa o 

parque estar aberto.”-------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente respondeu que quanto ao estacionamento 

ao domingo não vê grande necessidade, dado que o estacionamento 

exterior é suficiente, no entanto salienta que se for necessário 

será aberto. Quanto à questão do cine-teatro, obviamente que 

será aberto para apoio ao cine-teatro em ocasiões de eventos.---

-----O Senhor Presidente informou o Executivo que serão enviados 

convites para o lançamento do guia do Enoturismo do Tejo, no 

próximo dia 10 de Janeiro, pelas 18.00 horas, na sede da CVR.---   

----------------------------------------------------------------      

----------------------------------------------------------------

-----APRECIAÇÃO E RATIFICAÇÃO DO DESPACHO QUE APROVOU O AUMENTO 

DE OFERTA DA CARREIRA INTERMUNICIPAL 902, CUJO PERCURSO PASSA NO 

CONCELHO DE ALMEIRIM--------------------------------------------

-----Proposta do Senhor Presidente:-----------------------------

-----”Considerando que:-----------------------------------------

-----O Município celebrou Contrato Interadministrativo de 

Delegação de competências na Comunidade Intermunicipal da 

Lezíria do Tejo atribuídas ao município pela lei n.º 52/2015, de 

9 de Junho, relativas ao Regime Jurídico do Serviço Público de 

Transporte de Passageiros;--------------------------------------

-----Dispõe a Clausula Vigésima (gestão de linhas/carreiras) do 

referido contrato que “No exercício das suas competências 

próprias, a CIMLT consultará os municípios acerca das opções e 

decisões administrativas a tomar no que diz respeito a outras 

linhas/ carreiras que não estritamente municipais.”;------------

-----A Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo veio 

solicitar, conforme documento anexo, a pronúncia do Município 

sobre o pedido de “ajustamento das condições de exploração da 

carreira 902, com intuito de aumentar a atual oferta sua oferta 
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entre Samora Correia e Vila Franca de Xira (…)”, sendo que a 

carreira, passa pela área do Município de Almeirim.-------------

-----Face ao prazo de resposta solicitado não foi possível 

apresentar atempadamente a reunião de executivo;----------------

-----Pelo exposto, proponho ao executivo que, nos termos do 

número 3 do artigo 35º do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de 

Setembro, ratifique o meu Despacho pelo qual me pronunciei 

favoravelmente ao pedido efetuado pela CIMLT, enquanto 

Autoridade de Transportes para a carreira 902, com intuito de 

aumentar a atual oferta sua oferta entre Samora Correia e Vila 

Franca de Xira, que passa por Almeirim, conforme documentos em 

anexo.----------------------------------------------------------

-----Propõe-se também a aprovação da presente deliberação em 

minuta para imediata produção de efeitos, nos termos do número 3 

do artigo 57º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, na 

sua atual redação.”---------------------------------------------

-----Proposta aprovada por maioria e minuta, com os votos a 

favor do PS e a abstenção da CDU.------------------------------- 

----------------------------------------------------------------

-----A Senhora Vereadora da CDU referiu que a CIMLT vem mais uma 

vez pedir que a Câmara se pronuncie sobre os horários de 

transportes de passageiros, que circulam no concelho. Relembrou 

que a CDU não concordou com a delegação de competências nesta 

área. No entanto viu atentamente o horário anexo e ficou com 

dúvidas de que os 3 horários a criar tenham efeito sobre 

Almeirim. Pensa que são carreiras a sair de Samora Correia para 

Vila Franca de Xira e vice-versa, logo não lhe parece que sejam 

mais 3 horários a servir a população do concelho. Por isso irá 

abster-se.------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente pediu que colocasse as perguntas por 

email para dirigir à entidade a pedir os devidos 

esclarecimentos.------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------
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-----APRECIAÇÃO E RATIFICAÇÃO DA CONSTITUIÇÃO DE FUNDOS FIXOS DE 

CAIXA EM LOCAIS DIFERENTES DA TESOURARIA------------------------

-----Proposta do Senhor Presidente:-----------------------------

-----"Verificando-se a necessidade de constituição de fundos 

fixos de caixa em locais diferentes da Tesouraria, conforme 

proposto pela Contabilidade, proponho que nos termos e para os 

efeitos do disposto no artigo 4º do Regulamento Interno de 

Constituição e Reposição de Fundos Fixos de Caixa, que seja 

ratificado, nos termos do número 3 do artigo 35º do Anexo I da 

lei 75/2013, de 12 de Setembro, na sua atual redação, o meu 

Despacho que aprovou a constituição dos respetivos fundos pelos 

valores propostos na informação anexa.--------------------------

-----Propõe-se também a aprovação da presente deliberação em 

minuta para imediata produção de efeitos, nos termos do número 3 

do artigo 57º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, com 

posteriores alterações.”----------------------------------------

-----Proposta aprovada por unanimidade e minuta.---------------- 

----------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------- 

-------------------------EXPEDIENTE GERAL-----------------------------

-----Não se verificou existência de expediente geral na reunião.------

---------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------

-----------------------PERIODO DO PÚBLICO-----------------------------

-----Usou da palavra a Senhora Paula Botas, residente na Rua Dr. 

Gabriel Costa, que questionou se já existe solução para o 

estacionamento naquele local.-----------------------------------------

----------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente respondeu que de acordo com o solicitado pelo 

Tribunal, que tem a ver o estacionamento solicitado para Magistrados, 

e que são só os primeiros lugares. Quanto à questão de lugares para 

residentes, o Senhor Presidente informou que não é possível. Por fim, 

o Senhor Presidente disponibilizou-se para que seja feita uma marcação 

no sentido do lado direito.------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

-----Às quinze horas e vinte minutos foi encerrada a reunião.--- 
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-----E eu,____________________________________________________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a presente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Senhor 

Presidente.----------------------------------------------------- 

 

      O Presidente da Câmara          A Assistente Técnica 

 

 


